

Meilen im Januar 2015

Für die große Anteilnahme, die guten Gedanken und das Dabeisein bei der Trauerfeier für

Maya Weber

Mercurie Meilen

Danken wir von ganzem Herzen.

Besonderen Dank an Herr Pfarrer Gray für die schöne Predigt und die Nähe zu Maya.
Den Ärzten und Pflegepersonal der Station Hoer F 27 für Ihre aufopfernde Pflege.
Unseren Freunden Los Ramos, deren Spiel den Abschied zur Feier machte.
All unseren Kunden, Bekannten und Freunden sie alle geben Trost und Stärke.

René Boillat und Verwandte